

デイ・ライトで知らせよう… 自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止

栗山町 国道234号 トレーラーと正面衝突

はみ出したとみられる乗用車の男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019年08月21日 13時15分

21日午前6時前、栗山町共和の国道234号線で、乗用車と大型トレーラーが正面衝突しました。乗用車を運転していた20代くらいの男性が全身を強く打って死亡が確認されました。大型トレーラーを運転していたの男性会社員(59)にけがはありませんでした。警察は、現場の状況などから乗用車が対向車線にはみ出した可能性もあるとみて詳しく調べています。

砂川空知太 国道12号 右折待ち車に追突

2人重軽傷 現場から走り去る ひき逃げ事件

2019/8/21(水) 16:25

20日午前10時ごろ、砂川市空知太の国道12号で、右折待ちの乗用車が車に追突され、2人が重軽傷を負いました。追突した車はその場から立ち去っていて、警察でひき逃げ事件として捜査しています。

清掃車 赤信号で交差点に進入

タクシーの乗客男性死亡 自転車の女性重傷 5人軽傷

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/8/21(水) 14:39

21日午前9時半ごろ、京都府の国道交差点で、清掃車がタクシーの側面に突っ込む事故がありました。清掃車とタクシーは歩道に乗り上げて、歩行者など3人を巻き込み、電柱にぶつかって止まりました。この事故で、タクシーの乗客の男性(76)が死亡したほか、自転車に乗っていた60歳の女性が重傷、5人が軽傷です。警察は、清掃車が赤信号で交差点に進入したとみていて、運転していた男性容疑者(45)を現行犯逮捕しました。

ダンプが大型トラックに突っ込む 積荷散乱

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/8/21(水) 14:40

21日午前10時30分すぎ、埼玉県の圏央道で「トラックが事故を起こしている。積み荷が散乱している」と警察に通報がありました。警察によりますと、砂利を運搬していたダンプが大型トラックに突っ込み、大型トラックを運転していた男性が首に軽いけがをしました。